



La Paz, BCS, 15 de enero de 2025

**Boletín 619**

**SE SUMA SEP A LA CAMPAÑA FEDERAL “ALÉJATE DE LAS DROGAS: EL FENTANILO TE MATA, ELIGE SER FELIZ”**

- Dirigida a todas las escuelas secundarias públicas y privadas

Con el propósito de prevenir el consumo de sustancias nocivas para la salud entre las y los jóvenes de Baja California Sur, la Secretaría de Educación Pública inició el 13 de enero las actividades de la campaña nacional “Aléjate de las drogas: el fentanilo te mata, elige ser feliz” en las escuelas secundarias públicas y privadas, informó Alma Cecilia Silva Velázquez, coordinadora de Escuela Segura.

Para el desarrollo de la primera etapa de estas acciones fueron seleccionados seis planteles de La Paz donde se han impartido pláticas y se han entregado trípticos al alumnado, con información sobre cómo prevenir el consumo de drogas que truncan sus proyectos de vida.

Comentó Silva Velázquez que, en coordinación con instancias como el área de Prevención del Delito de la Procuraduría General de Justicia del Estado, la Secretaría de Seguridad Pública y su programa de prevención, entre otras, se concientiza a la juventud sudcaliforniana sobre las graves consecuencias de consumir, portar y distribuir cualquier tipo de droga ilícita.

Hizo hincapié en que desde la SEP se procura aplicar estrategias de mejora, así como colaborar en proyectos y campañas cuyos objetivos principales sean beneficiar a las y los estudiantes de nuestra entidad en los aspectos académico, social y emocional.

